
 

                                                                                            

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

                      

                      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
わいわい 楽しく DBC！！ 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

THE Y’S MEN’S CLUB OF FUJI— GOKO 

     創      立 2003 年 3 月 12 日  

           チャーターナイト 2003 年 5 月 10 日  

  2025 年 富士五湖クラブ ４月号ブリテン 第２４６号 

 

会長 原 淑子 

副会長 尾﨑時恵 

副会長 原 俊彦 

書記 後藤昭子 

会計 望月喜代子 

会計 武藤五子 

直前会長 小池亦彦        

 

3 月のデータ 

 

会員数    １２名 

出席者             １０名 

出席率            ８３％ 

ﾒﾈｯﾄ             １名 

 

ﾆｺﾆｺ            ０円 

      

     

 

 

国際会長 A シャナヴィスカーン（インド）主題「より良い世界のために、共に」 

 

アジア太平洋地域会長 ジョウン・ウｵン（香港） 主題：「大きなインパクトを起こそう」 

 

東日本区理事 山田 公平（宇都宮） 主題：「ワイズの方向性を見極める」  

 

あずさ部部長 Ｐ・マウウトフォード（甲府） 主題「めあて 望み」 
 

富士五湖クラブ会長 原 淑子主題「楽しもう 広げようワイズ活動」 
 

 

 

 4 月第 1 例会 

 

2025 年 4 月 11 日(金)19 時～ 

於：青少年センター赤い屋根 

 

1、開会点鐘          原 淑子      

2、ワイズソング＆ワイズの信条       

3、会長あいさつ        原 淑子 

4、議事 

5、諸報告 

6、閉会点鐘          原 淑子 

 

 

 

 今月のハッピーバースデー 

    

     該当がありません。 

今月のアニバーサリー 

 

4 月 13 日 武藤敏彦＆五子夫妻 

       おめでとうございます 

 

 

 

 



2025 年 3 月第 1 例会報告 

 

2025 年 3 月 14 日(金)19 時～青少年センター赤い屋根 

参加者：望月 2、尾﨑、後藤 2、三浦、(ZOOM)原 2、

須藤、小池、福田、武藤 

＜議事＞ 

・3/8 次期会長・役員会報告(尾﨑) 

 こじんまりした会合で、話し合いも盛り上がりよか

った。ワイズ用語があまりわからず苦労した。 

 山口次期あずさ部長の活動方針について報告がなさ

れた。部長を囲む会は今回は全体での懇親会で色々

な方とも話ができてよかった。懇親会だけに参加し

た後藤ワイズ夫妻も皆さんと交流できてよかった。 

・4/19 第 14 回障がい者フライイングデｲスク大会 

 三浦⇒各施設に参加募集要項発送済み。例年より時

間を 30 分早めた。 

 健科大にも話をした。淑子会長⇒昭和大の先生に話

してあるが 4 月初めにならないと様子わからない 

 若いボランテイアの参加次第でサイトが増やせるか

どうか。 

 選手は個人的に 4 名申込あり。 

 富士五湖集合 8 時 30 分。ミーテイング 9 時から。同

時に受付開始。 

 メダルは例年通り 30 セット。次回４/11 例会までに

は参加選手確定している。 

 須藤：バンザイ隊の副隊長がほしい。候補として甲

府 21 の輿水ワイズ 

 ワイズドットコムにボランテイア募集案内流す⇒ 

・3/11 甲府クラブ例会報告(望月) 

 小幡さん、福田さんも卓話よかった。お弁当も美味

しかった。 

・3/19 ボランテイア団体の会合には望月が行ってくる 

・3/15 福田さん追い出しコンパ 

 望月 2、後藤 2、は望月宅 9 時 20 分発。尾﨑２(FF)

は別車 

・3/16 ナイトフォーラム 

 淑子会長・三浦実行委員長がスピーチ。PDF は東京

武蔵野多摩の大輔ワイズが作成してくれた。 

・3/22-24 京都 DBC 交流会 

 スケジュールなどは洛中の西村ワイズからメールあ

り、富士五湖ラインで共有済み 

 盛りだくさんの楽しいスケジュールを考えてくれて

いるみたいです。 

 京都 DBC 分￥25000・富士五湖 2 日の晩から 3 日目

分￥15000→喜代子会計に当日渡す 

 望月宅 6 時 30 分出発。（1 陣新幹線 8；55、2 陣新幹

線 9；25）朝食はコンビニで購入 

 原 2、望月 2・・京都駅 11；15 着、②八条口改札に

て洛中ワイズが出迎え、車分乗 

 後藤 2、三浦、尾崎・・11：45 着で同じく・・。小

池・・11：25 着の高速バス・・ 

 洛中への手土産は、黒玉⇒望月購入。電車に乗るの

で交通系 IC カード持参する。 

 24 日は勝林寺 10：30 で写経予約済み(抹茶＋お菓子

付￥1000) そこから徒歩 10 分の今熊野観音寺（ボ

ケ封じ観音）いかがですか？ 

DBC 補助は交通費補助（乗合せ車代＋燃料代＋駐車

料） 

・5/10 あずさ部第 3 回評議会 

 とんかつ定食（キャベツ・ごはん・スープ）￥1100

＋季節のフルーツ盛り合わせ＋コーヒー＋利用料＋

飲み物・乾きもの etc 合計で参加費は￥3000 

 10：30 受付・11：00～12：30 評議会・12：30～望

月ミニ卓話・記念写真 13；00～15：00 懇親会 

    

次期クラブ会長・部役員研修会 

に参加して 
尾

尾崎時恵 

3 月 8 日(土)9 日（日）、御殿場東山荘にて開催さ

れた次期クラブ会長・部役員研修会に参加して参り

ました。東山荘での御殿場クラブの例会には既に何

度か参加させていただいておりましたので、当日会

場受付で御殿場クラブの皆さんにお会いした時はと

ても心強く感じました。入会し 2 年 4 ケ月で次期会

長研修会とは、経験不足で何とも不安な私でしたが、

お声掛けしてくださる皆さんが居てくださり、本当

に有難く思いました。 

研修会の内容はまだ分からないことばかりで、意

見を求められても「意見というより今日は勉強させ

ていただき、うちのクラブの皆さんに報告させてい

ただきます。」とお答えするのが精一杯でした。 

夜の『部長を囲んで』の懇親会には、雪の中を同

じクラブの後藤さんご夫婦が差し入れを持って来て

くださり、盛り上げていただきました。お会いした

ことのなかった他クラブの方々との懇親会は、とて

も盛り上がり楽しかったです。ありがとうございま



した。今回のこの研修会のご縁を大切にして、これ

からの活動に生かしていきたいと思います。 

 

 

 

甲府クラブ例会に参加 

望月喜代子 

2 月 11 日 午後 6 時 45 分から 8 時 45 分まで、山

梨 YMCA3 階大澤英二記念ホールにて、甲府クラブ

3 月例会に、富士五湖クラブから尾崎、望月夫婦 4

名が参加しました。甲府クラブ例会では、次期会長

から 3 年先までの会長が決定したことが報告されま

した。富士五湖クラブをお手本にしたのでしょう

か。卓話は東京 YMCA 国際ホテル専門学校校長、

小畑貴裕さんの話です。ホテル学校の歴史から始ま

り、ラオス人民共和国にホテル学校をつくる話ま

で、大変良い卓話でした。日本のホテルの話はなか

なかの話でした。尾崎さんも、自分の卓話の参考に

なったと言っていました。夕 

食のお弁当は今までにない美味でした。内容の濃い

2 時間でした。 

 

福田奈里子さん追い出しコンパ 

望月勉 

奈里子さんありがとう。そんな感慨を胸に秘めた昭

和のおじさん達が企画した追い出しコンパが、3 月

15 日(土曜日)、山梨 YMCA 大澤英二記念ホールベ

テルで開催されました。7 年間の山梨 YMCA 職員と

して、また富士五湖クラブ、甲府やまなみクラブの

担当主事として、活躍した日々が思い起こされまし

た。送る言葉として、私が富士五湖クラブを代表し

て、感謝のラブレターとして読みました。記念品贈

呈にはアッコさん、喜代子さんが登壇。後藤さんは

懇親会開会のことば。そして尾崎夫妻は送り出す演

奏と、6 人全員に出番がありました。福田さんの人

柄が出た暖かい追い出しコンパでした。ただお酒が

出ないことで、富士五湖クラブは富士吉田に戻って

バーミヤンで 2 次会を行い帰宅しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 



ワイズナイトフォーラム 
原

原 淑子 

3月 16日 20:00〜21:30東日本区ワイズナイトフォー

ラムⅡ（ZOON）第 3回で、 

「障がい者フライングディスク大会」をアピールし

ました。ビデオは、CATV富士五湖が第 10回大会を取

材された VTR を流しました。武蔵野多摩クラブの渡

辺大輔さんがナイトフォーラムで使えるようにして

下さったそうです。今回の参加については、東京た

んぽぽクラブの小原品子さんにお世話になりました。

ZOOM でビデオを流しながら説明をするのは初めてで

したので操作が上手く出来なかったり、時間の調整

が難しく説明不足になってしまった感があります。

又、質問への答え時に望月勉さんにお手伝い頂きま

した。有難うございました。 

 

 

🎵 京都 DBC交流会 🎵 

 

★原 淑子 

3月 22日〜23日の洛中クラブとの合同例会に、もう

一泊プラスの富士五湖クラブ 

京都観光。天候に恵まれて寒くもなく暖かい（ちょ

っと暑い目？）春でした。 

行きでは、東京組が新幹線乗車でアワアワしました

が、無事山梨組と合流。京都駅で洛中クラブの上原

会長初め皆さんとお会いして、八幡市へ移動。昼食

は京都吉兆での「松花堂弁当」。松花堂弁当は有名で

すが、吉兆の創始者がお茶会で色々工夫を重ねて初

めてだし、それ以来、広がっていったそうです。と

てもおいしかったです。又、それぞれのお弁当に色

紙が有りましたが、手書きで、挿絵・言葉が書かれ

ていて、同じ色紙はほぼ無い様でした。 

昼食後、岩清水八幡宮へ。坂井さんが作成された栞

は、とても詳しく解説されていて勉強になりました。

懇親会はワイズメンバーのお店で「鉄亭」飲み放題

でお料理も次から次と出て来て、お腹も一杯になり

ました。二次会は、カラオケ大会。点数の一番良い

人に、坂口冬馬さん制作の素敵なプレゼントが用意

されていました。ゲットしたのは望月勉さん。銅製

の一輪挿しでとても素晴らしい作品でした。ビンゴ

ゲームでも盛り上がりました。翌日は、北山駅集合。

そこから上賀茂神社へ。正式名は「賀茂別雷神社

（かもわけいかずちじんじゃ）お参り後、神馬が居

たので思わず写真をパチリ！この日は境内にマルシ

ェが 200店程出店。ブラブラ楽しみました。ここで 

思わぬ出会いが有りました。布製の小物入れを購入

した所、お店の奥さんが「どちらからですか？」 

「東京と山梨です。」「えー、山梨はどちらですか？」

「富士吉田です。」「えー！私の実家、富士吉田です。」

「上吉田ですか？下吉田ですか？」「上吉田です！」

あらら、と思い、望月夫妻を見つけて聞いて貰った

所、その時はお母さんが住んでいる地域が分かった

りしたのですが、その後、何とそのお母さんが、中

宿の文化祭で望月さんと会っていたり、展示されて

いた主人のトートバックが気に入り、絵を描かれて

いるので、主人がトートバックを制作した事が分か

り、又々びっくり仰天でした。その日は、一寸法師

で焼肉昼食、貴船神社、鞍馬寺へ周り、ここで洛中

クラブの皆さんとお別れしました。夕食は、「京都の

花の舞」でした。 

 

3 日目は富士五湖クラブメンバーで、勝林時で写経。



心穏やかに、気持ちを集中して。写経は初めての経

験でした。その後は、今回必須の場所。ボケ封じの

今熊野観音寺へ。十一面観音菩薩ですが、頭痛の神

様でも有る様です。京都駅へ戻りランチを取りお土

産屋をぶらぶら。望月夫妻は、東寺へ。気候にも恵

まれて久々の京都を満喫して、東京組は、帰りは無

事東京へ戻りました。山梨組も無事に帰路に着いた

と思っていたのですが、駐車場に置いていた車のバ

ッテリーが上がっていて、大変だったそうです。 

洛中クラブの皆様には何から何までお世話になり、

楽しい交流会でした。ありがとうございました。 

富士五湖クラブの皆さん、お疲れ様でした。次回に

向けて又よろしくお願いします。 

★望月 勉 

奇跡が 2回の京都旅行 

3月 22日から 24日、2泊 3日の京都 DBC旅行は奇跡

に近いことが 2回も起こりました。1日目 2次会、ス

ナックでのカラオケ大会で、17 人の中で私が最高点

88.56 を出して優勝。すばらしい純銅手作りトロフ

ィーを頂きました。もちろん人生で初めてのことで

す。2日目、上賀茂神社の中で、月 1回 230店以上出

店している中で、富士吉田市上吉田から京都にお嫁

に行った女性の店で、家内がポーチを購入しました。

吉田中学から吉高、山梨大学に行ったそうです。歳

は長男と長女の間の学年でした。帰宅してから原さ

んから、その女性の母親が、私が部員の中宿社会学

級絵画教室の会員。去年 11月 3日、原さんに紹介し

て自分の絵をバッグにした田端さんの娘さん 

だとわかりました。奇跡のような出来事が 2回も起

きた京都旅行でした。 

 

★尾﨑時恵 

楽しみにしていた京都洛中との交流会 

3月 22日土曜日、朝 6時 50分富士吉田市上吉田の望

月宅を車で出発。その後忍野村に入るトンネルを抜

けると真っ白な雪景色、目の前の美しい富士山に見

送られながら山梨を出発し三島駅に到着。新幹線に

乗り京都駅で洛中クラブの皆さんと合流した時には、

ぽかぽか天気で春のようでしたね。洛中のメンバー

さんの車にそれぞれ乗せていただき、京都吉兆松花

堂店で松花堂弁当を前にした時には「ア～京都に来

たんだなぁ」と心もウキウキ。坂井さんがご用意し

てくださった今回訪れる各所の資料に、目を通しな

がら京の味わいを堪能しました。 

それからこの後に行く予定の石清水八幡宮も、2 日

目の上賀茂神社、鞍馬寺、貴船神社も初めてお参り

させていただく神社です。京都で最も古い神社とい

われている上賀茂神社。私の父親の時代には、学校

で初代神武天皇から昭和天皇まで暗記させられたと、

もう他界している父が言っていましたが、「私も教え

てもらっておけば良かったなぁ」と今になって思い

ます。皆さんと盛り上がった初日の夜のカラオケ、

優勝者への素晴らしいプレゼントなど、心温まる

数々のおもてなしに感動と感謝の気持ちでいっぱい

です。本当に楽しい交流会を計画していただき心よ

り御礼申し上げます。ありがとうございました。 

 

★原 俊彦 

3月 22日朝、京都洛中クラブとの DBCに参加すべく

東京駅に向かう。 

珍しく小田急線に遅れも無く、東京駅に着いたのが

出発 30分前。 

事前に QRコードも取得して準備万端、でも不安だっ

たので改札口へ直行。土曜日とあって広い改札口も

人人人で溢れていました。漸く順番が来て QRコード

をタッチすれど赤ランプ、再度試みるがダメ・・・

焦る。急ぎ奥さんにバトンタッチすれどヤッパリ赤

ランプ。 

案内していた駅員さんにやり方を確認、並び出直し

て再挑戦・・・無情にも再び赤ランプ・・・又駅員

さんに聞きに行き再度試みるもダメ。それを 3度ほ

ど繰り返していたらアット言う間に発車 5分



前・・・結局最後は駅員さんに泣き付き代行して貰

って無事改札を通過。それからエスカレーター目指

して一目散・・・必死にホームを走り無事車内に滑

り込みセーフ・・・疲れた、兎も角「疲れた！」の

一言。京都に着く前にエネルギーの大半を使い果た

した感じでした。 

でも久しぶりの京都は天候にも恵まれ最高でした。

旅先での詳細は他のメンバーのレポートで・・・ヨ

ロシク。 

 

★望月喜代子 

3月 22日〜24日の 2泊 3日京都洛中と富士五湖クラ

ブのＤＢＣ交流会がありました。     

11 時半に京都駅で洛中クラブのみなさんが、迎えて

くれました。それから今まで行ったことない昼食吉

兆で食べて、石清水神社に行きました。夕食でビン

ゴ、2 次会のカラオケ大会など楽しく盛り上がりま

した。 2 日目は上賀茂神社のマーケットで富士吉

田上吉田から京都にお嫁に行った人がお店を出して

いて､びっくりでした。その後美味しい焼肉を食べて

体力をつけ、鞍馬山などの階段も登りきる事ができ

ました。   

洛中に案内していただいたどこもすいていて良かっ

たです｡案内の車も奥田さん、冬馬さんに乗せて貰っ

てありがとうございました。富士五湖クラブだけの

京都 写経体験が出来て良かったです。楽しかった｡ 

 

★後藤明久 

上賀茂神社に始まり、行きたかった鞍馬寺、貴船神

社に回り、毘沙門天像と天狗のウチワ、更に貴船の

龍画をゲットしました。勝林寺で写経し、今熊野観

音寺でぼけ封じ観音拝み、もう最強のワイズ旅行で

した。ご馳走と楽しい神社仏閣巡りと恒例のカラオ

ケ大会と楽しさ、美味しさ満載の楽しい交流の時で

した。企画してくれた、西村さん始め洛中クラブの

皆さん、本当にありがとうございました。 

 

★三浦洋美 

今回の京都洛中との交流では今までで一番楽しかっ

たと言えるいろいろな感動がありました。 

娘といろいろな所に出掛けていますが今回訪ねた場

所に娘ともう一度訪れたいと思いました。 

お腹や腰に痛みが来るくらい笑うことがありました。 

このエピソードはまたいつかお話しします。 

アッコさんのおかげで写経の経験もできたりボケ防

止寺にも行くことができ益々元気になってしまいま

した。ありがとうございました。 

本当に楽しい旅？でした。    

 

 

 

★小池亦彦 

上賀茂神社 思わず富士山でお世話しているお客様の

奉納品を発見して感動しました！ 

 

 



 

 

★acco 

 

指折り数えて待ちに待った京都 DBC 交流会～♪ 

私のとっては 16 回目の京都。今回は洛中の西村

ワイズプランをみんなで堪能させていただきまし

た。まだ行ったことのない京都観光。美味しい食

事と楽しいゲームにカラオケ～ ドライブがてら

の車内交流・・洛中の皆さんともまた一段と親交

が深まってあっという間の 2 日間。＋1 日は富士

五湖メンバー交流と・・ 

たくさん食べて、飲んで、歩いて、語って、笑い

の絶えないとっても楽しい時間でした。 

メンバーの旅行記と写真を見ていただければ伝わ

ったのではないかと・・・。 

QR コードで新幹線に乗車、携帯電話でタクシー

を呼ぶなども勉強になりました(笑) 

2018 年の DBC 締結後からコロナ禍も欠かさず続

けている DBC 交流会。これからも永く楽しく‼ 

よろしくお願いします。洛中メンバーの皆さま、

お世話になりありがとうございました。 

 

 ≪山梨 YMCA だより≫ 

「大地とつながる桜色の輪」              
山梨 YMCA 総主事 中田 純子 

春の訪れを告げる桜。その淡いピンク色は、私たちに新年度の始まりを知らせ、心を豊かにしてくれま

す。この桜色を眺めていると、2 月に山梨 YMCA で取り組んだ「ピンクシャツデー」の活動が自然と心に浮

かびます。まるで桜が、このいじめ防止運動に賛同し、応援してくれているかのようです。 

桜は短い命の中で、満開の美しさを私たちに見せてくれます。その姿は、日々を大切に生きることの尊

さを教えてくれます。同じように、「ピンクシャツデー」は私たちに「思いやり」や「つながり」の大切さ

を伝えています。今年も山梨 YMCA では、「ピンクシャツウィーク」を展開し、子どもたちが甲府市役所を

訪問して市長へ「いじめのない世界」を願うメッセージを届けました。その後、手作りのプラカードや横

断幕を掲げて商店街をパレードし、多くの方々にいじめ防止への思いを発信しました。この活動は、子ど

もたち自身が声を上げる勇気や多様性への理解を深める貴重な機会となりました。 

山梨 YMCA では、「YMCA for All」の理念のもと、年齢や国籍、性別、障がいの有無を問わず、すべての

人々が輝ける社会づくりを目指しています。一人ひとりが持つ個性や可能性が桜の花のように咲き誇る社

会。その実現に向けて、この春も地域社会とともに歩んでまいります。また、ワイズメンズクラブとの協

力を通じて奉仕活動を推進し、人々が互いに理解し合い支え合う温かなコミュニティづくりを目指しま

す。 

新年度が始まるこの 4 月。桜のピンク色に包まれながら、一歩ずつ前進し、新しい挑戦と出会いを楽し

んでいきましょう。そして、この春の日々が、「ピンクシャツデー」で感じた「思いやり」や「つながり」

をさらに深める機会となることを希望します。 

どうぞ素晴らしい春の日々をお過ごしください。 

 


